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今年度最後の授業参観・懇談会お世話になりました。子供たちが一年間の成長を見せようと張り切る姿

が見られました。保護者の方も目を細めて見守っておられました。先生方、準備・指導・支援ありがとう

ございました。声が小さかった発表もあり、「保護者に伝わったかな？」という点が気がかりでした。こ

れからの改善点ですね。次年度の PTA 役員選出もお世話になりました。 

「心折れる」 

今、花粉症で絶不調の私。「花粉 

症って、ある年から急に来るよ」と 

先輩先生から聞いていた。その時は、 

何も症状がなかったので他人事だったが、５年ほど前

から症状に見舞われるようになった。今年はひどい。

事前情報にあった「今年は例年の１．５倍くらいの飛

散量」は伊達じゃなかった。涙・鼻水・咳が止まらな

い。正直、心が折れている。予報では３月中旬くらい

までスギ花粉が飛ぶんだそうな。３月下旬からはヒノ

キ花粉が待っている。ひえ～っ、耐えられるかな。 

２月１４日（火）に市議会議員の方々が 

「主権者教育」を行ってくださいました。 

議会の意義や議員の仕事について教えてい 

ただきました。読み聞かせを聞いた後、そ 

の２人の登場人物のどちらを支持するか模擬投票する経験もしま

した。議員のやりがいを聞く時間もありました。 

６年生は社会科で学習しているので、より身近に感じたことでし

ょうし、５年生は身近な政治について興味を喚起される時間となっ

たことと思います。議員の方々も、山小児童の学習する姿に満足し

て帰られました。 

   

【３年生】上達したリコーダーで曲のプレゼント 【４年生】１／２成人式改め１０歳を祝う会   【なかよし１組】本川先生初登場 

 

バレンタインコンサートが 

大盛況でした。「先生たち、す 

ごかった」と家族に話した児 

童がいたと某学年通信に書い 

てありました。子供たちにと 

ってもうれしいひと時になっ 

たと思います。出演された先 

生方は、人知れず放課後に練 

習されていました。観客（子 

供＆職員）を魅了する先生方の力、素晴らしいですね。

演奏ありがとうございました。 

 

 

２日間にわたって実施された

標準学力検査 NRT お世話になり

ました。高学年は英語の CRT も

初めて実施されました。児童の手

ごたえはどうだったでしょうか。

結果は後日になりますが、問題を

見て、定着が不十分だったと感じ

るところは、授業で補完するな

り、宿題で類似問題を解かせるな

りして克服に努めましょう。 



 

 


